



7月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

青空の下で、水遊びを楽しむ子ども達。水着へのお着替えをいつも以上に早く終え時間いっぱい楽しんでます。水遊び終わりの合図に「もっと水遊びをしたい」と泣き出す子もいるくらい水に触れることが大好きで今が一番子ども達にとっては気持ちの良い時期です。暑い日が続く、園庭で長い時間遊ぶ事が厳しいですが、室内ではプールにボールを入れたり、新聞紙を細かく破り水に見立てて遊んだりしている姿が見られます。猛暑で体力が消耗されます。熱中症対策として細目な水分補給と栄養バランス考えた食事をして健康面に十分配慮して楽しい園生活を過ごしていきたいと思ひます。

8月の行事予定

1	金	リトミック / pm英語(7/29振替)
2	土	
3	日	
4	月	ひまわり種まき(めろん組・とまと組)
5	火	英語
6	水	水遊び
7	木	避難訓練(不審者侵入pm) 太鼓(pm) めろん組
8	金	水遊び
9	土	
10	日	
11	月	山の日
12	火	英語
13	水	誕生会 水遊び納め
14	木	避難訓練
15	金	リトミック
16	土	家庭保育協力園(園内研修Pm) 海洋まつり・めろん組参加
17	日	
18	月	
19	火	英語
20	水	
21	木	太鼓(pm)
22	金	リトミック
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	英語
27	水	
28	木	
29	金	リトミック(11/28振替)
30	土	
31	日	

クラス状況

いちご組

日に日に喃語でお話することも増え賑やかになっています。ボール遊びがお気に入り、ボールプールを準備すると喜んでプールの中に入り、全身でボールの感触を楽しんでいます。園庭の木陰でちょっとした水遊びをしました。容器に水を入れて「バシャバシャ」と音を楽しんだり、水風船に触れて握ったり投げたりして楽しむ事ができました。感染症が流行る季節でもあります。日々の子どもの体調管理に気を配り元気に過ごせるよう保育していきたいと思ひます。

れもん組

厳しい暑さがまだまだ続きそうですね。先月から始まっている水遊びでは容器に水を入れ友達とかけ合ったり、楽しんでいました。しかしこの時期に夏風邪や感染症等も流行り出しますので引き続き体調面に気を付けていきたいと思ひます。10月の運動会に向けての練習も少しずつ取り入れたいと思ひますので体力づくりを十分行っていきましょう。朝ご飯をしっかり食べ元気いっぱい過ごせるようにしましょうね。

もも組

先月は暑さの為、室内で過ごすことも多く、子ども達が飽きずに楽しく過ごせる様、指先を使い紐通し遊びやミニフープを跳んだり体を動かして遊びました。楽しみにしていた水遊びも始まり、最初は水鉄砲に上手く水を入れることができずに保育者に手伝ってもらっていた子ども達も回数を重ねていくうちに自分で入れられるようになっていました。又、遊びながら「今日の水は少し冷たいね～」と友達同士会話している姿も見られました。水の冷たさや気持ち良さを肌で感じながら今月も楽しみたいと思ひます。

とまと組

先月の夕涼み会は大盛況でした。オープニングでお神輿を担いで友だちと協力する楽しさや達成感を味わう事ができ、貴重な経験になりました。水遊びがスタートして登園してくる子ども達の表情には楽しみが溢れワクワクしている姿が見られます。水鉄砲やペットボトルで作った容器で保育者やお友だちを狙ってかけたりと楽しんでます。室内では、リトミック講師の先生に指導してもらいマット運動も取り入れ、少しずつですが前回りができるようになってます。夏の暑さに負けず早寝・早起き・朝ごはんをしっかり摂り、細目に水分補給をしながら楽しい時間を過ごしていきたいと思ひます。

めろん組

夕涼み会では大勢の観客の中、緊張する姿も見られましたがエイサーを披露する事ができ少しでも自信に繋がったのではないかと感じています。今月は地域のイベントにも参加してエイサーを披露します。また、水遊びが始まり暑さに負けず楽しんでます。色水や泥遊びも取り入れ自然と触れ合い友達と楽しく協力し合う環境を作りたいと思ひます。又、10月に行われる運動会に向けて子ども達と体を動かし色んな事に挑戦して行き、達成感や喜びを味わえるよう練習に励んでいきたいです。